



Vier verschiedene Themenwelten wurden in diesem grundlegend renovierten Altenheim in Solingen auf drei Etagen verwirklicht. So haben die Bewohner des Hauses eine breite Vielfalt an Entscheidungsmöglichkeiten, wohin sie im eigenen Haus verreisen möchten. Es gibt unter anderem die Themenwelt Skandinavien, Alpin, Landhaus sowie Malediven. Mit jeder Themenwelt wird den Bewohnern ein anderes Gefühl vermittelt. Dieses Wohnkonzept passt optimal zu dem Ziel des Altenheims, den Menschen, die in dem Haus wohnen, größtmögliche Zufriedenheit und Lebensqualität zu erhalten und zu fördern. In dem Haus wohnen ältere und dementiell erkrankte Menschen. Aus diesem Grund ist es besonders wertvoll für sie, dass sie unterschiedliche Orte innerhalb des Hauses erkunden können. Denn so werden mögliche schöne Erinnerungen aus der Vergangenheit geweckt und sorgen für viel Freude. Um ein angenehmes Raumklima zu schaffen, wurden farbenfrohe Aspekte gesetzt z.B. durch eine bunte Wandgestaltung oder verschiedene farbige Sitzmöbel und dem wohnlichen Bodenbelag.

Ort	Solingen, Deutschland
Objekt	Evangelisches Altenzentrum Ohligs gGmbH, Solingen
Ausführung	Hoops Bodenbeläge GmbH&Co. KG, Heiligenhaus
Architekt	ARGE Großkemm Richard + Monse Molnar, Solingen, Wuppertal
Fotograf	Steinprinz Fotodesign, Düsseldorf
Fertigstellung	2016
Bauherr	Evangelisches Altenzentrum Ohligs gGmbH

Verwendete Beläge



